

PALENCIA

Aspaym inaugura su centro de tratamiento y prevención de la discapacidad en Palencia

60 personas acuden a tratamiento de fisioterapia a las instalaciones de esta entidad en los bajos del estadio Nueva Balastera

PILAR ROJO | PALENCIA

4 abril 2017
12:05

Aspaym Castilla y León (Asociación de Personas con Lesión Medular y otras Discapacidades Físicas) ha inaugurado esta mañana su sede en Palencia, situada en los bajos del estadio deportivo Nueva Balastera. En torno a 60 personas reciben allí tratamiento de fisioterapia en unas modernas instalaciones donde se permite combinar también con rehabilitación de tipo deportiva y actuaciones preventivas. Actualmente trabajan dos profesionales, aunque está previsto a corto plazo incorporar otros dos, según anunció Julio Herrero, director general de Aspaym, que incidió también en el proyecto de la entidad de extenderse a todas las provincias de la comunidad autónoma. Actualmente, en Palencia cuentan con este centro y con Fisiomer, un centro rehabilitador para dar cobertura al medio rural, con sede en Paredes de Nava.

Al acto de inauguración acudieron el alcalde, Alfonso Polanco; la presidenta de la Diputación, Ángeles Armisén, y el gerente regional de Servicios Sociales, Carlos de Pablo, que estuvieron también acompañados de representantes de diferentes administraciones y colectivos vinculados al deporte y la discapacidad.

El objetivo de Aspaym es también ofrecer en un plazo itinerarios personalizados de inserción sociolaboral para personas con discapacidad y potenciar la figura del asistente personal.



Un momento de la inauguración del centro con la presencia de autoridades. Antonio Quintero